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艺宁波 2021年3月22日 星期一 广告

检 修 计 划 预 告
3月29日 星期一
海曙区 秀丰村3号公变（8:30-16:00)
葑水港11#公变（8:30-15:30)
开开太空水、悬慈王家潭 3号公变

（9:00-16:00)
3月30日 星期二
海曙区 横街镇桃源村一带，盛家一

带，5320115612 波亚，5320060716 欣成
五金，5320261538 斯耐奇金属（8:30-
15:30)

城综集士港一带（8:30-16:00)
戴家村经合社5320143294（13:00-

15:30)
潘家耷10号公变（9:00-16:00)
3月31日 星期三
海曙区 华旭5320148632香豪莱宝

5310021280 启 航 5310021360 华 杰
5318032747（8:30-16:00)

水稻营基地1号公变（9:00-17:00)
4月1日 星期四
海曙区 5310604463锦辉，城综横街

26号公变（8:30-15:30)
西陆村一带、岳童村一带（8:30-

16:00)
4月2日 星期五

海曙区 上 王 村 1# 公 变（8:30-
15:30)

百威英博（9:00-15:00)
江北区 庄桥街道童家村，长盛金属

(8:30-14:30)
庄桥街道姚家村(8:30-16:30)
慈城镇始平路(8:30-16:00)

国网宁波供电公司
网址:95598.zj.sgcc.com.cn

公益信息

记者：这几年舞剧《花木兰》大致
经历了一个怎样的市场过程？今年
这轮巡演结束后，会考虑在宁波展开
汇总性演出吗？

韩真：可以说，这几年《花木兰》
经历了一个由市场认知，到寻求自我
内循环发展，再到寻求自我突破的一
个过程。整个团队在经历过第一次
上演《花木兰》，也要兼顾到团队的其
他演出和任务，然后慢慢地又回归到
去保护一个成型作品，这需要下定决
心的。我觉得这几年，《花木兰》的每
一次演出都非常艰辛，但还是经受住
了市场的考验，从这一轮演出的市场
反响来看，我对未来的演出还是很有
信心的，我们也会考虑5月份在宁波

举办汇总性的演出，也期待未来《花
木兰》可以实现一百场，两百场，三百
场……这样一直延续下去。 在市场
检验下，内容为王才是硬道理，这给
我们未来做舞剧带来了非常大的启
发。无论市场怎么变化，内容才是值
得我们创作者不断去挖掘、体现和提
升的方向，这就是我们最大的一个目
标。

有了优质的内容，才会有优质的
市场，市场可以反推给整个团队，未
来的目标和走向，这是一个非常好状
态。感谢宁波观众对《花木兰》的热
爱，所以我想我们一定会在宁波展开
汇总性演出，回馈宁波观众对《花木
兰》的支持与厚爱。 记者 施代伟

本报记者独家专访舞剧《花木兰》导演韩真

《花木兰》预计于5月份回宁波汇演

舞剧《花木兰》导演之一韩真。
宁波歌舞剧院 供图

这两天，宁波歌舞剧院原创舞剧《花木
兰》在重庆巡演，再一次火了。“很感动，我们
为整个团队感到高兴！”因为工作关系，该剧
导演周莉亚、韩真没法随行至重庆。但即便
人在北京，导演团队还是可以在每一场演出
之后收到现场台前、幕后的小视频，看到观
众们的反馈后，两位导演往往非常感动。

昨日下午，《花木兰》的导演之一韩真接
受了本报记者的独家专访。“《花木兰》能取
得这样的成绩，很不容易，这是4年来一步
步精打细磨出来的。”韩真向记者透露，预计
在今年5月份，这部已经在全国火爆出圈的
舞剧，将回到宁波展开两场汇总性演出，回
馈家乡观众的支持与厚爱。

记者：舞剧《花木兰》通过年轻人
的社交媒体分享后，可以说再次爆火
出圈，您怎么看待这样的现象？目前
整个演出团队的整体面貌如何？

韩真：这部舞剧能“出圈”我非常
开心。《花木兰》这部剧经历了这几年
的摔打和打磨，我觉得有了再一次的
成熟。非常感谢，也非常开心能看到
宁波歌舞剧团一直处在自我修整，自
我调整、提高的一个状态来面对一部
剧，大家非常懂得一部剧诞生的艰
辛。在过去几年漫长的时间里，特别
是去年疫情期间，能将这部戏一点
点、不遗余力的推向市场，并且用一
种非常良好的状态去保护它，去关心
这部作品，让这部作品以“一直成长”
的状态呈现在舞台上，我自己觉得非
常开心，这也是目前我对演出团队精
神面貌的整体感受。

我的很多其他地方的朋友，在看
了《花木兰》巡演之后，专门给我发来
信息说，“整个团队对《花木兰》的保
护，以及演出中演员的整体状态，非
常值得送上一份敬意。”因为对一个

团队来讲，对一部戏的保护、成长、
推广而言，是非常不容易的。整个
剧团，演员也是一波一波地换，在这
样的情况下，需要不断对演出阵容
进行调整，以及整体质量上把控和
提高，这对于宁波歌舞团来说，太不
容易了，我要给整个团队点个大大
的赞。

每一场演出，我们都能感受到整
个团队对演出的投入、执着和热爱。
每一场演完后，大家都会把观众的反
馈，包括现场签售的情况发小视频给
我们，这是让我们导演团队非常感动
的。

这两年，花木兰的形象再一次进
入到了大家的视野中，也有很多不同
的形式和角色，可以说“花木兰”正在
观众的视线中不断上演。事实上，我
们的“花木兰”诞生已经有4年了，能
在观众审美不断提高的背景下，还可
以收获大家的认可，我觉得非常开
心，这也印证了一点：中国本土优秀
的舞台形象，非常值得我们去保护，
值得我们去传承。

记者：一部好的舞剧，是不断打
磨的过程。《花木兰》是不是也会在每
一场演出后，做一次总结，让后面的
演出呈现出更加完美的舞台效果？

韩真：我们这个团队，一直在精
益求精。在这个不断打磨的过程
中，我们也会在每一场演出之后刷
一下微博，看一看观众们的真实反
映。他们的字里行间，包含着自己
对这部戏的关注以及对舞台艺术的
热爱。对于他们的一些意见和建
议，我们会细细去研究，观众反馈来
的一些好的地方，以及不足的地方，
就是未来我们再次去提升的一个很
大的参考，我们希望未来的《花木
兰》可以不断地往前走，不断地提
高，不断地完善……如果每一两年
有一个时间段，让创作人员再一次
对这部舞台剧进行打磨和提高，这

对一个艺术作品而言，是非常好的
状态了。可以说，观众对我们最大
的热情，就是对我们最大的督促，也
能让我们持续沉浸在关注和提高当
中，这是一件非常棒的事情。

有些观众是在三四年前观看《花
木兰》的，现在他们又重新来观看，大
家也感受到主要演员的成长是非常
大的。其实舞剧是一个充满魅力的
舞台艺术，它的魅力在于它是“活”着
的，可以不断焕发新的生命和力量。
演员可以根据自己的经验，根据对于
角色认知的变化，以及自己所学知识
的增多，不断把人物的宽度、广度、厚
度更加立体地呈现在舞台上。对于
一部剧，一位演员而言，可以让自己
的作品与自己一起成长。我们也会
把大家的这些感受记录下来，在合适
的机会对作品进行再次加工和提升。

感谢宁波团队对《花木兰》的保护

每一场演完，都会收集观众的意见

预计5月份，《花木兰》来甬进行汇总演出


